



Tubezlob 26 decembre 2014



En 2010 s'est opérée la transformation massive du reste du bâtiment A avec la création d'un hall d'entrée, le déménagement du CDI à proximité directe de cette entrée et l'installation dans les

différents étages de l'administration, des enseignements technologiques et scientifiques, ainsi que le déménagement du foyer dans un nouvel espace situé sous l'ancien préau, à proximité du bureau de la vie scolaire.

Depuis l'été 2014, l'établissement est rentré dans sa 3ème et dernière phase de rénovation, celle des bâtiments B et C avec en prévision pour l'été 2015, la spectaculaire destruction de la partie la plus vétuste du bâtiment B qui sera remplacée par des passerelles reliant les deux ensembles.

(Documents : site du lycée, 2018)